

120 boulevard Amiral Mouchez,
76600 Le Havre
T 02 76 89 21 61
contact@roav7.com
www.roav7.com

CA 2022 2 030 000 K €

EFFECTIF 2022 19

2022 SALES € 2,030,000 K

STAFF 19

CONTACT

Jean-Paul Belfis

Président
Chairman

Paul Clais

Directeur Général
CEO

Ludovic Petit

Responsable Technique
Technical Manager

Grégoire Grandjean

Responsable commercial
Sales Manager

Andréane Ferreira

Responsable Marketing
Marketing Manager

IMPLANTATIONS / LOCATIONS

France : Le Havre / Concarneau / Pau / Paris

International (Pays) : Angola, Congo, Gabon, Ouganda, Afrique du Sud et Mozambique

🔗 SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

Créée en 2016, ROAV7 est une société spécialisée dans l'acquisition et le traitement de données collectées par drone et autres matériels dans des environnements variés.

ROAV7 apporte à ses clients une vision complète et précise de leurs infrastructures, sans arrêts de production, sans mise en danger de personnels, et à moindre coût.

Spécialisée dans l'Oil & Gas et l'industrie, ROAV7 intervient dans l'offshore et l'onshore, sur les infrastructures industrielles et ouvrages d'art, le ferroviaire, pour les énergies renouvelables, l'industrie maritime, et les matières premières, dans le monde.

ROAV7 propose également de nouvelles solutions comme la réalisation de jumeaux numériques, la prise de vue par caméras Timelapse pour du suivi de chantier, des relevés topographiques, du calcul de perte de matière et mesure d'épaisseur, calcul photogrammétrique, et détection d'émissions de gaz à effet de serre, ainsi que des vidéos marketing et institutionnelles.

Started in 2016, ROAV7 specializes in data acquisition and data processing with UAVs and other equipment in various environments.

ROAV7 provides its clients with an accurate and exhaustive vision of their infrastructures, with no production shutdown, no risk for workers, and low-cost.

Specialized in the Oil & Gas and the industry, ROAV7 operates on various fields : offshore and onshore, industrial infrastructures and bridges/viaducts, railways, renewable energies, the maritime industry, and raw materials and agriculture in the world.

Additionally, ROAV7 provides new solutions such as digital twins, shots with Timelapse cameras for construction site supervision, topographical surveys, wasted material calculation and thickness measurement, photogrammetry and detection of greenhouse gas emissions but also institutional and marketing movies.